

Selten zuvor hat ein Zebrastrifen in Regenbogenfarben für so viel Aufsehen gesorgt. Bundesweit berichteten Medien Anfang August 2023 über den Abschnitt in der Königstraße. Dabei ist es nicht der erste Regenbogen-Zebrastrifen in Deutschland. OB Marcus König (li.) und Bürgermeister Christian Vogel freuten sich bei der Eröffnung über das bunte Band als Zeichen der Solidarität mit der queeren Community.



Foto: Sven Heublein



# Allmäc



Foto: Christine Dierenbach

Nelli Lunkenheimer heißt das neue Nürnberger Christkind. Die 17-jährige Schülerin repräsentiert das schönste Amt der Stadt in den Jahren 2023/24. „Ihren“ Christkindlesmarkt eröffnete Nelli Lunkenheimer als das 28. gewählte Christkind am 1. Dezember mit dem feierlichen Prolog. Während der Adventszeit bringt sie bei mehr als 150 Terminen vielen Menschen den Zauber von Weihnachten nahe.

## 10 & 11

sind die Nummern von zwei neuen Straßenbahnlinien, die mit dem Fahrplanwechsel ab 10. Dezember 2023 durch Nürnberg rollen. Die Linie 10 verkehrt zwischen Dutzendteich und Am Wegfeld, die Linie 11 zwischen Gibitzenhof und Tiergarten. Durch die Überlagerung mit den Linien 4, 5 und 6 fährt auf großen Teilen des Straßenbahnnetzes deutlich häufiger eine Bahn.





Foto: Christine Dierenbach

# 1.600 m<sup>2</sup>

groß und damit auf die doppelte Fläche angewachsen ist die rund-erneuerte Skateanlage an der Münchener Straße. Den Skatepark kann man mit dem Board, Inlinern, Scootern und dem Rollstuhl nutzen. 2024 soll noch eine Beleuchtung installiert werden.



**Obacht: Andrang von Heiratswilligen am 24.4.24 in Sicht!** Da sich diese Kombination auch Menschen mit schlechtem Zahlengedächtnis gut merken können, sind Schnapszahltermine beliebt. Wer das Datum des Hochzeitstags leicht in Erinnerung behalten möchte, sollte schnell einen Trautermin beim Standesamt reservieren.

# ha!

## 70.000 Objekte

finden wegen einer anstehenden Renovierung von Teilen des Germanischen Nationalmuseums demnächst im neuen Tiefdepot ihren vorübergehenden Platz. Darunter dieser Hammerflügel aus dem frühen 19. Jahrhundert. Auf fünf Etagen, die bis zu 21 Meter in die Tiefe reichen, ist eine Depotfläche von knapp 4 000 Quadratmetern entstanden.



Foto: GNM



Foto: VAG